
令和 ７ 年 ３ 月分

件名 内容（原則、原文のまま記載しています。） 町の回答・対応 担当課

水無瀬川緑地公園ローラー
滑り台について

2人の子どもを持つ母親です。いつも子ども達と一緒に水無瀬川緑地公
園を利用させて頂き子供たちも非常に楽しんでおります。
今年2月後半からローラー滑り台が故障のため使えなくなり、修理されるの
か気になった為、役場に確認したところ、ローラー1本が抜けたため部品手
配しその部分を修理するとのことでした。
ローラー滑り台が今後も使えるようになると知り嬉しく思った一方で、錆や
傷があるなど全体的に経年劣化が顕著であり、別のローラーも後日破損
する可能性もあり、部分修理だけで根本的な解決になるのかと不安を感
じております。
水無瀬川緑地公園のローラー滑り台は、保育園や幼稚園に通う小さな
子どもから大人まで、多くの方から愛され利用されていました。
部分修理だけではなく、皆が心地よく安心して使えるよう、ローラーの取り
替えや部分修理ではなく子供が体を使って楽しく遊べる新しい大型遊具
等に取り替えていただけないでしょうか。
ご検討よろしくお願いします。

水無瀬川緑地公園のローラーすべり台につきまして、脱落したローラーを取
替えるべく、現在、修繕を手配しているところでございます。
また、住民の皆さまに愛される遊具を長期間に渡ってご利用いただくことは
本町としても課題認識しており、現在、町内域の都市公園における遊具
の更新を計画的に進めております。当該遊具につきましても、全体的に経
年劣化による腐食や摩耗が確認できることから、ローラーすべり台本体の
更新を検討しているところでございます。
更新までの間、引き続き専門業者による遊具点検や職員による公園パト
ロール等により、適切な維持管理に努めてまいりたいと考えておりますの
で、ご理解賜りますようお願い申しあげます。

都市整備課

道路における渋滞問題につ
いて

桜井5丁目の旧西国街道と第三小学校からみなみに旧西国街道に抜け
る道が合流する道の問題です。最近特に島本駅西側の開発に伴い車の
数が急激に増えこの地点で車のすれ違いが出来ず渋滞が頻発していま
す。
何とか解決してもらえないでしょうか？譲り合いがこじれていさかいも増えて
います。

当該箇所につきましては、狭隘の道路であり、車同士が出会い頭となった
際に、混雑が発生していることは認識いたしており、過去から、限られた道
路幅員の中で、啓発看板や路面標示、カーブミラーの設置など様々な対
策を講じてまいりました。
しかしながら、根本的な解決に至っておらず、当該路線に待避所の設置
など、具体的な検討を現在進めておりますので、ご理解賜りますようお願い
申しあげます。

都市整備課
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議会議事録について

昨日政策企画課に「文化、情報コーナー」の議事録のある無しをお聞きし
た所昨年度3月の議事録ありますとの事で、議会事務局に昨年9月議会
の議事録に付いてお聞きした所「作成中」でした。
閉会後半年（5ヶ月）経っています。
近隣市町村での議事録2、3ヶ月で行っておられます。
それでも更なる期間短縮をお考えとの事です。
委員会議事録もです。
今回9月常任委員会での議員及び担当課の回答が必要になっていま
す。
4月の選挙にも関係する事です。
開示が遅くなれば議事録の公開の意味が無くなる恐れがあるのでは有りま
せんか。
画像配信をされている市町村も有ります。

町議会の審議内容は多岐にわたり、会議録のページ数も膨大となること、
また、限られた職員数で各種の業務を進めなければならないことから、発
行までに非常に日数がかかっておりますが、できるだけ早く発行できるよう事
務を進めてまいりますので、ご理解の程よろしくお願いいたします。
なお、本日現在で、本会議分は令和6年12月定例会議まで、常任委員
会分は令和6年3月常任委員会までの会議録を文化・情報コーナーに配
架しております。

議会総務課

深夜工事の騒音について
島本町の下水管取り換え工事を請け負った、●●●●●が深夜22時
頃から1時、2時まで工事するので振動と騒音で眠れません。なんとかなり
ませんか。

工務課が発注する、「水無瀬橋水管橋外老朽配水管布設替工事」の3
月7日に実施した夜間工事が原因であったことから、受注者である有限会
社●●●●●とご自宅へ訪問し、夜間工事時の騒音・振動を謝罪した
うえで、今後の工事予定等を説明し、了承を得ました。

工務課

子どもの交通事故について

警察庁より「歩行者死傷者は7歳が最多（3位は8歳）・自転車死亡重
傷事故は16歳が最多で登下校中の事故が7割入学シーズン4月から事
故増加」とのニュースが有りました。
指導は「小学校や中学校」と事との認識かもしれませんがやはり島本町と
して基本統一指導要項をまとめて頂き、各学校が追加項目（安全マッ
プ）をするのが良いと思いますが対応をお願いします。
また、1番多い原因が「忘れ物」とも有りました。

町内の通学路における交通安全対策につきましては、 「島本町通学路
等交通安全プログラム」 において、例年各小学校のPTA等から危険箇所
に対する要望をいただき、本町や警察署、大阪府など各管理者によって
対応方法を検討し、対策に取り組んでおります。
今後も引き続き、各関係機関と連携を図り、通学路の安全確保に努め
てまいりたいと考えておりますので、ご理解賜りますようお願い申しあげます。

都市整備課
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島本町総合防災訓練につ
いて

毎年開催しているかと思いますが、ホームページ上では開催内容や予定
等はありません。令和5年度の中止についてだけ掲載されているようです。
〈参考、島本町ホームページ防災ページ〉
https://www.town.shimamoto.lg.jp/site/bousai/list128-
358.html
2025年度以降の計画、予定は掲載を検討願います。自然災害等も増
えてきて、「島本町地域防災計画」に基づき、自主防災等を呼びかけてい
るわりに、こういった情報発信が出来ていないことに少し懸念を抱きます。

令和6年度以降の総合防災訓練の情報更新についてご指摘いただきま
してありがとうございます。
令和6年度に実施いたしました防災に関する訓練報告を令和7年4月14
日までに掲載いたしました。
なお、本年度はスケジュールの都合上、総合防災訓練は中止いたします。

危機管理室

自習室を増やして欲しい

現在、島本町内には無料で利用できる自習スペースがほとんどありませ
ん。子どもたちが安心して自由に勉強できる環境の整備を、ぜひご検討い
ただきたいです。可能であれば、生涯学習に取り組む大人も利用できるよ
うなスペースであれば、なおありがたく存じます。

子どもたちをはじめ住民の皆さんが、安心して自由に利用できるスペースの
確保は、本町としても必要であると考えており、この度のふれあいセンターの
改修工事において、それらのスペースの拡充に努めたところです。
スペースには限りがありますことから、利用を希望する方々すべての方が一
度に利用することは、困難な場合もありますが、譲り合ってご利用いただけ
ればと思います。

生涯学習課

水無瀬駅前ロータリーの駐
車について

水無瀬駅前ロータリー（ブルーゾーンや他エリア）の長時間駐車や駐車
禁止が後を立ちません。
駐車禁止に付いては水無瀬交番にもお願いしていますが「島本町に相談
して下さい」との事です。
公共のエリアです。
正式な利用にたいする対応をお願いします。
問題の●●●●車自由奔放にほぼ毎日長時間駐車をしています。
高槻署と合同で大規模な駐車違反取り締まりや啓発をお願いします。
（令和6年度最後の要望です）

水無瀬駅ロータリーにおける違法駐車車両に対する啓発といたしまして
は、複数個所に啓発看板の設置や、案内看板による一時駐車場への誘
導の実施、昨年度に新たにポストコーンを設置するなど対策を講じておりま
すが、違法駐車車両が未だに多く、本町も対応に苦慮しているところでご
ざいます。今後も引き続き、交通管理者である高槻警察署と連携を図り
ながら、道路交通環境の改善に向けた取組を推進してまいりたいと考えて
おりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。

都市整備課


